

Otorgan Orden de la Solidaridad a embajadora de Cuba en Cambodia



Otorgan orden de solidaridad a embajadora de Cuba en Cambodia

Phnom Penh, 15 feb (RHC) La embajadora de Cuba en Cambodia, Liurka Rodríguez Barrios, recibió hoy aquí, la Orden de la Solidaridad en Grado de Gran Oficial, concedido por el rey de Cambodia, Norodom Sihamoni, como reconocimiento a su encomiable labor en pos de fortalecer los lazos de amistad y cooperación.

El alto galardón, le fue otorgado por el viceprimer ministro y canciller del Reino, Sok Chenda Sophea, quien apreció el trabajo de Rodríguez Barrios al término de su misión.

Chenda Sophea elogió además los avances en los históricos vínculos entre ambos países, establecidos a nivel diplomático el 15 de abril de 1960, así como de los acuerdos y consensos alcanzados en el intercambio de visitas de alto nivel.

Al agradecer la condecoración, la embajadora dijo aceptarla “en nombre del heroico pueblo cubano, que desde siempre ha tenido una amistad entrañable con Cambodia”, y agradeció las incontables muestras de apoyo ofrecidas por esta nación indochina a las nobles causas defendidas por sus compatriotas.

Rodríguez Barrios, quien finaliza su labor aquí, también fue recibida por el rey de Cambodia, Norodom Sihamoni, ocasión que resultó propicia para hacer un balance del estado de las relaciones bilaterales, con progresos en áreas como la salud, educación, deportes y agricultura, entre otros.

La presidenta de la Asamblea Nacional del Reino, Khuon Sudary, sostuvo igualmente un encuentro con la jefa de misión en el cual destacó el papel medular que desempeñan las mujeres cubanas y camboyanas en la construcción de sus respectivas naciones.

Sudary llamó a seguir ampliando los vínculos bilaterales, especialmente en el ámbito legislativo, y ratificó el compromiso de seguir acompañando a Cuba en la lucha por poner fin al bloqueo económico, financiero y comercial impuesto hace más de seis décadas por Estados Unidos.

De acuerdo con la diplomática cubana, el respeto, la admiración y la identificación de objetivos comunes de progreso, a pesar de la distancia geográfica, son sellos distintivos de los vínculos entre su país y Cambodia.

Estos nexos tienen también un componente histórico clave, subrayó Rodríguez Barrios al reunirse con miembros de la Asociación de Graduados Camboyanos en Cuba, diplomáticos, colaboradores deportivos y cubanos residentes en el Reino en vísperas de conmemorarse el 63 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347272-otorgan-orden-de-la-solidaridad-a-embajadora-de-cuba-en-cambodia>



Radio Habana Cuba